

Ziehen dunkle
Wolken an Maria
Himmelfahrt über's
Land,

so regnet's zwei
Wochen am lau-
fenden Band.

Zu Mariä Himmel-
fahrt, das wisse,

gibt es schon die
ersten guten Nüs-
se!

Leuchten vor Ma-
ria Himmelfahrt die
Sterne,

dann hält sich das
Wetter gerne.

Wie das Wetter am
Himmelfahrtstag,

so es noch zwei
Wochen bleiben
mag.

Wer Rüben will,
recht gut und zart,

sä' sie an Maria
Himmelfahrt.

Mariä Himmelfahrt
Sonnenschein

bringt meistens
uns viel guten
Wein.

Hat Maria gut Wet-
ter, wenn sie zum
Himmel fährt,

sie schöne Tage
beschert.